

Abtreibungsgeschichten

Jeden Tag finden Schwangerschaftsabbrüche statt.
Jedes Jahr treiben Millionen Menschen weltweit ab.
Fast jedes Mal werden sie nicht über diese Erfahrung sprechen.

Sich für einen Abbruch der Schwangerschaft zu entscheiden, ist noch immer gesellschaftlich verpönt, wird bewertet und verurteilt. Deshalb wird geschwiegen. Einige Menschen leiden unter dem Schweigen, andere unter dessen gesellschaftlichen Folgen.

Es sind unsere Körper, unsere Leben und unsere Entscheidungen. Unsere Gründe und Erfahrungen sind so vielfältig wie wir. Lasst uns gemeinsam das Schweigen brechen und über unseren vielfältigen Erfahrungen sprechen. Lasst uns Scham, Schuld, Stigma und Verurteilung beenden.

Erzähle deine Geschichte! Gestalte dafür eine Postkarte, einen Text, ein Video, einen Hörbeitrag - mach ein Foto von dir mit deinem Statement. Oder schau dir doch Beiträge von anderen an. Mach was dir gefällt, es ist deine Entscheidung!